## 第8回新城市自治基本条例を考える市民会議 参加者感想 平成22年8月7日開催

	,然中日石墨不不问它与元句中以五城。多加日心心。「次22千0717日间) -
	感想
市民委員	だんだん方向が見えてきたと思います。 市民参加の仕組みを如何につくるか、旧来の仕組みをどのようにいかせるか がポイントになりそうに思います。
	今日もサロンでした。結論があいまいなまま終わった感じです。
	テーマ毎に議論を深めていくことは良いと思います。 各個の心の中で描いているイメージと議論の内容が必ずしも合っていない。 思いは、こういう進め方でよいと思います。 人の考えていることを感じ取る時間的余裕も必要だと思いますので。
	一つの策を考えれば、その裏に隠されている問題点が多く、誰もが納得する ものがどうしたらできるのか?
	地域に求める自治とは、どのレベルまでなのか? 河村市長のように、地域に予算を落として自分たちで決めさせることまでやる べきなのか? 新城市でも地域自治区の構想があるがその点についても議論してみたい。
	有線放送の内容を若者が耳をかたむけたくなるような内容にしてほしい。 自分自分の意識を高めていくといいと思います。
	参加人数がここ数回減少傾向です。
	コミュニティー(地域の人たちの交流作り)運営に関して各地区にて活動内容、活動の位置づけ違います。それぞれ考えたい。活動問題点を伝えるところがほしい。
	次回に文章化されると実感できそう。形に成っていくとワクワクする。楽しみです。